

# Überraschung: Vatikan will keine Segnung von Homosexuellen

## **"Wir sind Kirche" fordert weitere Gespräche**

Die katholische Reformbewegung "Wir sind Kirche" bewertete die Gespräche und das Ausräumen von Missverständnissen beim Vatikan positiv. Sie forderte aber mehr Gespräche mit Rom und die Einbeziehung der Zentralkomitees der deutschen Katholiken.

...

[https://www.queer.de/detail.php?article\\_id=43845](https://www.queer.de/detail.php?article_id=43845)

Zuletzt geändert am 23.11.2022